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  CARACAS                                      Témoignage des enseignants 

 

Cette APP « Sur la piste du cirque », pour laquelle nous avons eu la chance de pouvoir 

compter sur une formidable équipe de spécialistes est très riche en enseignement pour toute la 

communauté éducative. J'ai vu mes petits élèves de CP évoluer au fil des semaines. Ils ont 

développé des aptitudes psychomotices: adresse, précision du geste, sens de l'équilibre...ils ont 

aussi affirmé leur personnalité, appris à respecter le matériel mis à leur disposition, appris à être 

tolérants avec tous les participants. 

En conclusion, j'ai vu 200 élèves, heureux, fiers et efficaces se mettre en situation de 

spectacle pour le plus grand bonheur de tous les spectateurs. Une expérience à renouveler. 

Lydie Cadrot - CPA  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Je voudrais féliciter les intervenants extérieurs de l’APP « Sur la piste du cirque »  2012-

2013 du Colegio Francia de Caracas. Ces jongleurs, équilibristes et musiciens qui ont formé et 

introduit nos élèves dans l’univers poétique du  cirque. Cette expérience restera inoubliable. 

Alejandra Tomaylla - CE1 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Une expérience très enrichissante qui a permis aux enfants de se révéler d’une façon 

différente, voire d’être confrontés à des difficultés nouvelles et de savoir y faire face.  

Des intervenants actifs et sérieux qui ont su tirer le meilleur des enfants en les faisant tous 

participer et en les impliquant dans un grand projet commun: la représentation finale.  

Bravo! 

Magali Bouzigues - CE1 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Témoignages des parents d’élèves 

 

Señor Director, 

Tenemos el agrado de dirigirnos a Usted, en la oportunidad de expresarle nuestras más 

sinceras palabras de felicitación y agradecimiento a Usted y a su valioso equipo de maestros, y 

demás colaboradores, por la magnífica iniciativa del "Circo" que tuvieron a bien realizar 

recientemente.  Para nosotros y, especialmente para nuestra hija Ariadna Touron (CE1-C), "El 

Circo" ha sido una experiencia única, maravillosa, emocionante y divertida, que nos llena de mucho 

orgullo y alegría, en tantos miembros de esta querida comunidad estudiantil. 

  Debemos comentarle que nuestra hija está muy triste porque término "El Circo", pero está 

muy feliz de haber sido parte del mismo junto a sus queridos compañeros de clase. Nos comentó: 

que "el circo fue lindo, todos los niños lo hicieron muy bien y aprendimos sobre el reciclaje para 

cuidar a la madre la naturaleza". 

  Lo alentamos a que continúe apoyando y desarrollando, junto a su invaluable equipo de 

trabajo, iniciativas de esta naturaleza que enriquecen el desarrollo integral de nuestros niños al 

promover su participación en actividades vinculadas a las artes, la danza, la música, así como la 

conservación del medio ambiente.   

  Muchas gracias y nuevamente BRAVO!!! A todos Ustedes y a los niños por tan hermoso 

espectáculo.  

Muy cordialmente, le saludan:  

Adriana Aleman de Touron - Omar Jose touron Unda    

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ante todo un cordial saludo a todos, principalmente me gustaría resaltar el ímpetu 

demostrado por cada niño, me parece muy hermoso ver que el trabajo en equipo dio el resultado 

esperado, ver en la cara de todos esos niños la alegría fue muy traficante, el colorido fue la sonrisa 

en ellos, por nuestra parte felicitaciones a los organizadores del evento, esperemos poder disfrutar 

en el futuro de momentos de esa naturaleza, gracias nuevamente... 

Reynaldo Gonzalez 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

“Les aventures du Capitaine Thon en boîte": un espectáculo divertido y espléndido con 

vestuarios geniales y música maravillosa llena de diversidad de ritmos y colores.  Una 

importantísima iniciativa que motivó durante tres meses a todos nuestros hijos, los enseñó a 

trabajar en equipo y a dar lo mejor de cada uno de ellos.   

Un circo inspirador para los niños y también para nosotros los padres, lleno de creatividad, 

magia, mucha diversidad y sobre todo, hecho con mucho corazón!.  Me emocionó muchísimo la 

alegría y el orgullo con el que cada niño represento su papel, al punto que en varias  oportunidades 

tuve que contener mis lágrimas!.   

Gracias a todos aquellos que lo hicieron posible, quedara en nuestras memorias. 

Mariela Arismendi 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Quiero aprovechar este medio para felicitar al colegio por este evento tan espectacular y 

tan bien dirigido, desde el año pasado tuvimos la fortuna de que Montserrat participara en la obra 

de "Kiriku" un producción igual de estupenda que como la de este año. 

Estamos muy contentos de que los niños puedan formar parte de este tipo de eventos 

donde tienen la oportunidad de aprender valores, como:  la responsabilidad, el trabajo en equipo, 

el compromiso y la motivación que cada uno de los niños siente al ser parte de un trabajo en el cual 

cada quien juega un papel importante, y me encanta que a través de esto  tomen consciencia  que 

para que las cosas salgan bien se requiere de tiempo y dedicación, ya que estoy segura, que como 

mi hija muchos niños le dedicaban unos minutos  de su tiempo libre en casa para practicar. 

Tuve la fortuna de estar tras bastidores ayudando un poquito en el maquillaje y era 

hermoso ver la emoción y los nervios  que los niños sentían antes de salir y como cada uno de ellos 

aprende  como controlar su sentir  y dar lo mejor de sí a pesar de la presión, cosa que 

experimentaran toda su vida.  

Nos encantaría que el próximo año pudieran tener la oportunidad de participar en algo 

similar y queremos reiterarles  todo nuestro apoyo en caso de que así sea. 

Una vez más mil felicitaciones para tan bonito trabajo y tan buena organización.  

Monica Gaona de De la Cruz  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



No quiero dejar pasar la ocasión de expresar el inmenso gozo que sentí, y creo interpretar a 

muchos otros papás y mamás que fuimos testigos la semana pasada del magnífico resultado de un 

tremendo esfuerzo de nuestros hijos, sus maestros, y los instructores que apoyaron este proyecto 

tan hermoso! 

Ver el impecable resultado, de un proyecto verdaderamente nada fácil, debido al gran 

despliegue llevado a cabo por los salones desde CP a CE2, donde participaron activamente 

alrededor de 200 niños en escena, es realmente impresionante...!  

Celebro mucho el trabajo de los preparadores de esta impresionante puesta en escena, a 

nuestros niños que trabajaron mucho entrenando nuevas habilidades, y muy especialmente a las 

maestras, que donaron un valioso tiempo de clases, en un año que ha sido complicado y con 

muchas horas de clases suspendidas, para darle un espacio a este proyecto, que viene a 

complementar su formación integral. 

Fue realmente una experiencia extraordinaria, para nosotros como padres, como para 

nuestros hijos, tener la oportunidad de participar en ese proyecto. 

Estoy ansiosa por conseguir el video para volver a revivir y disfrutar de ese lindo y especial 

espectáculo. 

Andrea Mery de Méndez.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

J’aurais pu remplir une bonne dizaine de pages de témoignages élégiaques…. Ces 
quelques témoignages vous donnent l’esprit dans lequel les parents ont vécu ce dispositif 
pédagogique tout au long du troisième trimestre. 

Christophe MÊLON 
Directeur de la section primaire. 
Lycée Français - Colegio Francia 

Caracas Venezuela 
���� : 00 58 212 237 59 59 ext 132  

 


